## ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE ESCUELA CELEBRADA EL DÍA 27 DE ABRIL DE 2012.

Elección de Director de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura. El resultado tras la primera votación fue el siguiente:

Votos favorables al candidato D. Miguel Ángel Graciani Rodríguez: 36

Votos favorables al candidato D. Emilio Herrera Cardenete: 49

Votos en Blanco: 3

Votos nulos: 1

Obtenida la mayoría absoluta de los votos por el candidato D. Emilio Herrera Cardenete, el Sr. Presidente de la Comisión Electoral proclama provisionalmente al candidato electo, **D. Emilio Herrera Cardenete**, como nuevo Director de la ETS de Arquitectura de la Universidad de Granada.